

Tierisches Tagesblatt

Sonntag, 09.07.2023



Sehr verehrte Leserinnen und Leser,

Halbzeit auf unserer Safari in Rheinbach! Wir hoffen, dass alle schon viel Spaß hatten und sich auf eine weitere erlebnisreiche Woche hier im Ferienlager freuen. Die Amtszeit unserer fantastischen Reporterinnen Annika und Alica nahm leider am gestrigen Tage ein Ende, doch ihr braucht nicht traurig sein. Ab sofort stehen wir, Valerie und Lea (Schnitte), für euch bereit und bieten euch täglich spannende Reportagen.

So nun aber zum gestrigen Tag. Zum Wochenwechsel starteten wir nämlich nach einem ausgewogenem Frühstück mit dem Tierspiel im Wald. Dabei wurden verschiedenste Tiere, sowie Zoopersonal und -besucher von den Kindern erfolgreich aufgesucht.

Nach einer Stärkung durch leckere Burger und selbstgemachten Pommes fand nachmittags unser Klassiker Waldwürfeln statt. Hierbei sind vor allem Merkfähigkeit, Ausdauer und Wissen gefordert.

Mit dem Wochenwechsel mussten wir uns beim Abendessen leider auch schon von dem Küchenteam der ersten Woche, bestehend aus Andi, Kalle und Marie verabschieden. An dieser Stelle möchten wir uns nochmal für dessen super Arbeit und das hervorragende Essen bedanken. Von nun an wird die Küche vor allem durch die Fisse-Brüder Marc und Daniel geleitet.



Während die Großen am Abend ein wenig Freizeit genießen durften und beispielsweise das neu aufgebaute Volleyballnetz einweihen, ging es für unsere Kleinen auf eine spannende Nachtwanderung, die so manche zum Gruseln brachte. Nachdem jedoch alle unversehrt zurück in Lager kamen ging es flott ins Bettchen um Kraft für die neue Woche zu tanken.

Wettervorhersage



34° / 18°
wolkig und windig

